

PP y PSOE rechazan en las Corts que el trasvase Júcar-Vinalopó desde el azud de la Marquesa sea sólo para uso de riego

jueves, 29 de octubre, 14.22



El PP y el PSOE en las Corts rechazaron hoy una proposición no de ley de Compromís por la que se pedía garantizar que las aguas del transvase Júcar-Vinalopó desde el azud de la Marquesa se destinen exclusivamente a la sustitución de extracciones para riego en la cuenca hidrográfica del Vinalopó y que se cierren los pozos de riego sustituidos a los acuíferos sobreexplotados del Vinalopó.

Esta iniciativa exigía la finalización de las infraestructuras de modernización de regadíos a la Ribera del Júcar; la aplicación de todas las medidas para revertir la contaminación por nitratos de las aguas subterráneas del acuífero de La Plana Sur de Valencia.

Del mismo modo, exigían que se garantice que el agua para consumo humano en las comarcas de la Ribera del Júcar cumpla con las normas de calidad exigibles para este uso así como los umbrales de garantía mínimos del abastecimiento a poblaciones y garantizar las condiciones de calidad (ausencia de fósforo) de las aguas depuradas que se están aportando a la Albufera de Valencia desde el EDAR de Pinedo.

Finalmente, solicitaban la declaración de sobreexplotación de los acuíferos sobreexplotados del Vinalopó y de la Mancha Oriental a la Confederación Hidrográfica del Júcar, como garantía jurídica para la recuperación de estas masas de agua y de los ríos Júcar y Vinalopó.

Desde Compromís se consideró que la negativa a aplicar las medidas previstas en esta iniciativa y no reconocer tampoco la sobreexplotación supondrá la "pena de muerte" del Júcar.